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La Mancha, y por extensión a
España, Fórum Castilla-La
Mancha Siglo XXI, quiere po-
sicionarse a la vanguardia del
debate político, económico y
social, para convertirse lo
antes posible en un referente
indispensable para políticos,
economistas, empresarios, lí-
deres de opinión y medios de
comunicación en Castilla-La
Mancha y progresivamente en
España.

Para que el conjunto de la
sociedad castellano-manchega
pueda participar de la infor-
mación generada en torno a
las mesas coloquio celebradas,
se editará con carácter trimes-
tral un Boletín donde se ex-
pondrá, de manera detallada,
las diferentes acciones de tras-
cendencia social llevadas a
cabo por el Fórum. Por otra
parte, sus fundadores quieren
institucionalizar los Premios
Fórum Castilla-La Mancha
Siglo XXI, con los que preten-
den manifestar el reconoci-
miento a instituciones y a per-
sonas distinguidas por su labor
en pro del desarrollo económi-
co y la cohesión social de Cas-
tilla-La Mancha.

Esta iniciativa fue muy
aplaudida por todos los pre-
sentes, tanto por la creación
de este espacio para el diálogo
como por el tema elegido, dos
aspectos en los que Manuel
González Ramos, delegado de
la Junta en Albacete, insistió
destacando que debe existir
un interés común por que a
Castilla-La Mancha venga una
OCM que beneficie a todos los
sectores implicados, por lo que
“este foro y todos cuantos se
creen deben dar lugar a una
propuesta única que seguro va
a defender el presidente Barre-
da”, aseguró el Delegado.

Alipio Lara defendió los
intereses de CLM

La primera mesa coloquio
de Fórum Castilla-La Mancha
Siglo XXI se inició con la in-
tervención de Alipio Lara, di-
rector del Instituto de la Vid y
el Vino de Castilla-La Mancha
(IVICAM), quien realizó un
profundo análisis de los plan-
teamientos del borrador pre-
sentado por la Comisión Euro-
pea el pasado 4 de julio, así
como de los objetivos funda-

mentales de Castilla-La Man-
cha para esta reforma de la
OCM del vino.

A pesar de que existen al-
gunos puntos del borrador
que coinciden con los intereses
castellano-manchegos, como
la eliminación de la chaptali-
zación y de la vinificación de
mostos de terceros países o la
adopción de las prácticas eno-
lógicas aceptadas por la Orga-
nización Internacional de la
Viña y el Vino (OIV), Alipio
Lara mostró su disconformi-
dad, y la de toda la Adminis-

tración regional, en lo que se
refiere a la modulación de
arranques por producción, la
supresión de la regulación de
mercado y la liberalización de
plantaciones a partir del 1 de
enero de 2014, lo que poste-
riormente Julián Morcillo, se-
cretario general de UPA, cali-
ficó de “sinsentido” si se tiene
en cuenta que actualmente se
está incentivando el arranque.

Alipio Lara, tras incidir en
la importancia económica y
social que tiene para Castilla-
La Mancha la solidificación de

la renta de los viticultores,
manifestó su rechazo a la su-
presión de las ayudas a mostos
y alcoholes, así como a las do-
taciones financieras nacionales
que se calcularán en función
de la superficie plantada de
vid, la producción y el gasto
histórico, mientras que a Cas-
tilla-La Mancha lo que le be-
neficia es el parámetro históri-
co.

Además, Alipio Lara mos-
tró su desacuerdo en las ayu-
das a la promoción y la co-
mercialización, ya que en el
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